



184 m²

Réf. 87149339

1 490 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un environnement résidentiel recherché, à quelques pas des plages, cette élégante villa entièrement rénovée en 2026 conjugue avec harmonie confort contemporain, prestations de qualité et agréable vue. Développant environ 164 m² habitables, la propriété séduit par ses volumes généreux, sa luminosité naturelle et le soin apporté à chaque détail. Les matériaux sélectionnés avec exigence créent une atmosphère chaleureuse où l'esprit méditerranéen se mêle à une élégance résolument contemporaine. Le niveau principal s'articule autour d'une vaste pièce de réception baignée de lumière, ...

Nestled in the heart of a sought-after residential setting, just a short stroll from the beaches, this elegant villa, entirely renovated in 2026, perfectly combines contemporary comfort, premium finishes, and pleasant open views. Offering approximately 164 sqm of living space, the property impresses with its generous volumes, abundant natural light, and meticulous attention to every detail. Carefully selected materials create a warm and refined atmosphere, where Mediterranean charm blends seamlessly with contemporary elegance. The main level features a spacious reception area flooded with ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

